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заседание комиссии ло обеспечени}о санитарно-эпидемиологического
благопол учия населения 1{атайского района.

г. 1{атайск к6> ноября 201 8г

|{редседатель ком||оеии: ?аутпканова ]ю.лия Александровна - заместитель
[лавьт 1{атайского района по социа"]1ьнь1м вопросам.

3аместитель председателя комиссии: 1![исток €ергей Феодосьевич - главньтй
врач гБу '' 1{атайская $Б''
€екретарь комиссии: Бородкина |тодмила Анатольевна-спец иалиот по
связям с общественностьго.

|{рисутствов€ш|и члень1 комиссии

1' Ф состоянии готовности территории 1{атайского района к эпидсезону 2018
-2019 гг. и о ходе иммунизации населения против гриппа

Ёиколай [еоргиевии \4аксимов- нача.]1ьник то ( !правления
Роспотребнадзора по 1{урганской области в 1{атайском и {алматовском
районах>. ]!1исток €ергей Феодосьевич - главньтй врач гБу ,, 1{атайская
|РБ''.

2.0 заболеваемости, обусловленной дефицитом микронутриентов.

Ёиколай [еоргиевин йаксимов- нач€ш1ьник то (( 9правления
Роспотребнадзора по (урганской области в (атайском и {алматовском
районах.

3'об итогах работьт комиссии за 2018 [ФА, рассмотрение проекта плана
работьт на2019год.

}Флия Александровна 1аутпканова_заместитель [лавьт 1{атайского района по
социш1ьнь1м вопросам.

1'Ф состоянии готовности территории 1{атайского района к эг{идсезону 2018-
2019 гг. и о ходе иммуниз ации населения г1ротив щиппа

Решили:

1. }}4нформаци}о принять к сведени}о.



2. |{оместить информаци}о в €й1,1 ( газете < 3намя>) о проведениииммунизации'

з. Рекоменд0вать руководителям
собственности о необходимости
сотрудников.

предприятий и организаций всех ф'рм
проведения вакцинации своих

4'}правлени}о образования (атайского района ((узнецовой Б.{.) принятьмерь1 к обеспеченито иммуниз ации работников образо вания)организованнь1х
детей и 1школьников.

2'0 заболеваемости, обусловленной дефицитом микронутриентов.

Регцили:

1. 1,1нформаци}о принять к сведени}0

2. Рекомендовать управлени}о
(|{узнецовой в.я.) по возмо)кности
вкл}очая больгпе овощей и фруктов.

3.об итогах работьт комиссии за 20|.8
работьт на2019г.од.

Регшил и:

|ФА, рассмотрение проекта плана

1 .14нформаци}о принять к сведени}о.

2'|{редложения г{о г{лану работьт комиссии на 20|9
15 ноября 2018года

год предоставить до

образования 1{атайского района
разнообразить обедьт |пкольников'

[1редседатель

['екретарь

ю.А. 1аугшканова

/{.А. Бородкина,:::>


